

Anuncian la entrevista de los presidentes Viola y Alvarez

Opción será vocero semanal de la democracia cristiana del Uruguay

(AFP y DPA)

MONTEVIDEO, 24 de septiembre.— La entrevista entre los presidentes de Argentina, teniente general Roberto Viola y de Uruguay, teniente general Gregorio Alvarez, se realizará el miércoles 30 de este mes y no el día 29 como había trascendido en principio, anunció hoy el matutino **El País**.

El diario, que no dio fuente de su información, dejó entender que el aplazamiento en 24 horas está relacionado con la gira que realiza el presidente Viola por varias provincias, la que terminará el lunes, y con un primer balance que efectuaría el 29 al cumplirse los primeros seis meses de su mandato.

El temario de la reunión no fue oficialmente divulgado, pero se estima, según **El País**, que se analizarán aspectos relacionados con las relaciones económicas y políticas, sociales y de diversos órdenes, así como asuntos de índole internacional.

La entrevista presidencial, añadió, se realizará en la estancia (rancho) "San Juan de Anchorena", propiedad del Estado uruguayo ubicado a 30 kms. de Colonia y a poco más de 180 de Montevideo.

Participarán del lado uruguayo en la entrevista los tres comandantes en jefe de Uruguay, desconociéndose la comitiva que acompañará al presidente Viola, cuyo regreso a Buenos Aires está previsto para el anochecer del mismo miércoles, concluyó **El País**.

EPPURSIMUOVE!

La revista **Opción** se agregará desde el próximo martes a las publicaciones semanales que han aparecido en el país en los últimos

meses, atendiendo al desarrollo político definido oficialmente como de tránsito hacia la democracia.

Opción tendrá una orientación "humanista y cristiana", según afirmó a **DPA** el abogado Francisco Ottonelli, quien será el editor de la revista. Fuentes dignas de crédito agregaron que la publicación responderá a la orientación demócrata cristiana.

La publicación atenderá fundamentalmente la información política nacional e internacional, marcando un matiz con las otras revistas semanales, que se apoyan en artículos de opinión.

SOSPECHOSO PROCEDIMIENTO

Un millar de personas sospechosas de delitos contra la propiedad fueron detenidas aquí en el marco de un gigantesco operativo lanzado por la policía de Montevideo, se anunció hoy.

Fuerzas combinadas de la dirección de investigaciones, su similar de seguridad, la guardia de granaderos, la de coraceros y unidades de radio patrulla, cuyos elementos sumados totalizaron 300, realizaron la redada, según se informó.

El procedimiento, que se desarrolló en la periferia de la ciudad, tuvo como objetivo la detención de sospechosos de numerosos robos ocurridos en las últimas semanas y la captura de personas requeridas por la justicia.

Al mismo seguirá ahora un proceso de **decantación** que culminará con la libertad de aquellos que no tengan prontuario ni requisitos pendientes.

UNO MAS UNO

► *Información del Ministerio Argentino de Economía*

556 millones de dólares, el monto de las inversiones extranjeras en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de septiembre (Latin-Reuters, PL).— Las cifras de las inversiones extranjeras aquí durante el primer semestre de 1981 ascienden a 556 millones de dólares, frente a mil 340 millones de dólares de los dos semestres del año anterior, informó hoy el Ministerio de Economía.

En marzo de 1977, se redactaron leyes para atraer a los inversionistas extranjeros, reduciendo las restricciones y eliminando muchos trámites burocráticos que anteriormente impedían la instalación de capitales transnacionales.

Las inversiones extranjeras entre 1977 y 1980 incluyeron 628 millones de dólares en el sector petrolero y gas natural, 441 millones en el sector bancario, 435 millones en la industria auto-

motriz, 170 millones en la industria petroquímica y 87 millones tanto en el sector de maquinaria como en el de procesamiento de alimentos, según indica el informe del ministerio.

Por otra parte, el ministro de Industria y Minas, Livio Kuhl, dijo hoy en una conferencia que la situación de la industria argentina está en condiciones completamente críticas, y que no se observan signos de alguna mejoría sino que, al contrario, se ha desatado una ola de cierres y liquidaciones que continuarán incidiendo en el costo de la vida.

Kuhl dijo que es vital que se impulsen las exportaciones industriales, y se sostenga la promoción industrial y minera.